

CIPAL CRÍTICA EL FORRADO DE LAS ROTONDAS DE ALTEA CON PLASTICO

Hemos visto cómo se han tapado dos rotondas principales de Altea con un horrible césped plástico. Desde CIPAL nos hemos echado las manos a la cabeza. Pero ¿qué estamos haciendo? ¿Es este el ejemplo que queremos dar a nuestros hijos, tapando lo natural con plástico? ¿Esta es la imagen que queremos dar a la gente que nos visita?. Sabemos cuál va a ser la excusa, menos mantenimiento y más sostenibilidad.....Obviamente gasta menos agua la hierba artificial que la verdadera, pero existen otras opciones mucho más atractivas y sostenibles como el empleo de plantas autóctonas del municipio, ya que el césped no es propio de nuestra árida tierra. Estamos en un pueblo de artistas, seamos más creativos, como en la rotonda del Palau. “Esta mañana cuando vi las rotondas forradas en plástico me dio la misma pena que cuando el PSOE decidió sustituir el canto rodado por hormigón impreso en una de las calles del casco antiguo”, afirma Arianna Bürli. En esa ocasión la excusa fue también el ahorro y pensamos que el encanto de Altea es haber mantenido su autenticidad, por lo que el césped artificial y el hormigón impreso imitando el canto rodado, dinamitan esa imagen.